

26, 27 y 28 de octubre

## Murcia, sede de una cumbre europea sanitaria en octubre de 2023

- La ciudad acogerá las asambleas europeas de médicos jóvenes y de especialistas en Medicina de Familia y una jornada sanitaria europea, los días 26, 27 y 28 de octubre coincidiendo con la presidencia rotatoria de la Unión Europea por parte de España
- El Consejo General de Médicos y el Colegio de Médicos de Murcia, organizadores y anfitriones
- Estos eventos simultáneos reunirán a cientos de profesionales, líderes y representantes sanitarios

Los días 26, 27 y 28 de octubre de este año, la Región de Murcia acogerá las asambleas de médicos jóvenes de Europa (EJD, *European Junior Doctors*), el encuentro de los especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria de atención primaria (UEMO, *European Union of General Practitioners*) y una jornada sanitaria europea en la que se abordarán los retos actuales para trabajar y construir una Sanidad de futuro.

Así lo han anunciado hoy el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España, Tomás Cobo; el presidente del Colegio de Médicos de Murcia, Francisco Miralles y el consejero de salud de la Región de Murcia, Juan José Pedreño, tras una reunión mantenida con el presidente de la Comunidad Autónoma, Fernando López Miras, en el Palacio de San Esteban. A esta reunión también han asistido el representante nacional y el autonómico de médicos jóvenes, Domingo Antonio Sánchez y Santiago Serrano; y el representante nacional y el autonómico de médicos de atención primaria, Hermenegildo Marcos y Celia Román, respectivamente.

En este encuentro, las instituciones organizadoras (**Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos** y Colegio de Médicos de la Región de Murcia) han trasladado al presidente de la Región que ya ha quedado constituido el Comité Organizador de este triplete de eventos, cuya celebración coincide con la presidencia rotatoria española de la Unión Europea, prevista para el segundo semestre del año y convertirá a Murcia en el epicentro de un debate de índole sanitario y en foco de la proyección internacional de la profesión médica.

Así, los presidentes de las organizaciones colegiales autonómica y nacional han informado de que está prevista la asistencia de cerca de cientos de especialistas, además de delegaciones de otras organizaciones médicas europeas como la UEMS (Unión Europea de Médicos Especialistas); el CPME (Comité Permanente de Médicos Europeos); la AEMH (Asociación Europea de Médicos de Hospitales); el CEOM (Consejo Europeo de Órdenes Médicas); y la EMSA (Asociación Europea de

Estudiantes de Medicina); y representantes de los distintos gobiernos y líderes sanitarios europeos.

En palabras del presidente del Consejo General de Médicos, “la predisposición del Gobierno y del Colegio de Médicos de Murcia ha sido plena para actuar como anfitriones de este evento de especial importancia”, señala el Dr. Cobo.

“Es una oportunidad de oro para poner a la Región de Murcia como promotora de actividades en el ámbito sanitario. Algo que ha venido impulsado por el Colegio de Médicos de Murcia” asegura el Dr. Miralles, presidente de la institución que representa a los médicos murcianos.

### **Temas de interés y actualidad**

Entre los asuntos más destacados que se tratarán en estos encuentros profesionales médicos se encuentran, por ejemplo, la demografía médica y la planificación de necesidades de médicos en Europa, temas que no solo afectan a España, sino que se extienden por todo el entorno europeo. Asimismo, se abordarán temáticas como la salud mental y la estrategia en el abordaje del cáncer.

En el caso de las asambleas de médicos jóvenes y médicos de Atención Primaria, se trata del escenario en el que se intercambian visiones entre los profesionales de los distintos países miembro y se toman las decisiones en torno a los temas de actualidad que afectan a la profesión médica, en sus correspondientes ámbitos de representación, y por tanto a la calidad de la asistencia. La relevancia de estas asambleas es evidente en el actual contexto en el que también los médicos jóvenes como los especialistas que desempeñan su ejercicio en el primer nivel asistencial se encuentran en un punto de inflexión en el que es importante actuar para sostener el modelo sanitario actual y reconstruir el sistema que lo sustenta y que requiere de una profunda reforma.

El fin último de la organización de estos eventos es contribuir a la mejora del ejercicio de la Medicina y, por extensión, de la atención a los pacientes.

Murcia, 2 de febrero de 2023